



Solvay et Novacarb ouvrent leurs portes aux élèves ingénieurs de l'ENSIC

Jeudi 11 septembre 2014

Durant leur formation à l'ENSIC, les élèves ingénieurs ont l'opportunité de quitter les salles de cours et d'appréhender le terrain.

En effet, les entreprises partenaires de l'École ouvrent leurs portes aux futurs ingénieurs pour une approche du monde industriel.

Ainsi, dès la rentrée, les élèves de première année de la Filière I2C, ont visité le 11 septembre dernier l'Usine Solvay de Dombasle, et l'Usine de Novacarb à Laneuveville.

D'autres visites sont prévues au cours de l'année, notamment les 13 et 27 novembre sur le site de la Centrale EDF de Cattenom.



Contacts :
Marlène CABLE
Service Communication
ENSIC
Tél : 03.83.17.52.99
Marlene.cable@univ-
lorraine.fr

www.ensic.univ-lorraine.fr